



# WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2010~2011年度  
国際ロータリーのテーマ  
地域を育み、大陸をつなぐ  
2010~2011年度  
R会長 レイ・クリンキンスミス

創立: 1980年(昭和55年)1月10日  
会長: 田中 隆義  
幹事: 加納 裕  
例会会場: ヒルトン名古屋  
幹事長: 田島ガバナー  
クラブ広報委員長: 梅村 昌孝  
例会日: 毎週木曜日 PM12:30~

事務局: 460-0008  
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
TEL: 052-211-3803  
FAX: 052-211-2623  
MAIL: 2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
URL: http://www.mizuho-rc.jp/

## 第1492回例会

2011年2月9日(水) 晴 第29回

～ロータリー世界理解月間～  
クラブテーマ:「熱田の杜・友愛・気品」

### 4RC合同例会

場所: 観光ホテル3階「那古の間」

時間: 18:00~20:00

司会: 名古屋南RC 藤田彰男会場委員長

齊唱: 「奉仕の理想」

ゲスト: 名古屋熱田RAC 小岩大輝会長はじめ会員15名

#### 会長挨拶

名古屋南RC 近藤禎男会長



名古屋南RCの近藤禎男でございます。  
よろしくお願ひいたします。4RC合同例会は、田島ガバナーがお越しになられた昨秋に続きまして、今回が2度目となります。今日は大勢の方にご参集賜りありがとうございます。この会の設営にあたり、各RC関係各位の皆様と細部に渡り相談して参りました。その節はありがとうございました。これを機に4RCの仲間でより親睦・交流を深めていきたいと思います。

昨年7月の発足時にそれぞれ4RCの会長さんから今年の運営方針が出されていると思います。私ども名古屋南RCでは、今年の運営方針の一つとして「メーキャップはできるだけ他のクラブに足を運びましょう」という標榜を挙げました。もちろん私はサインメーキャップを否定するものではありませんが、できれば他のクラブのメーキャップを行っていただきたい、と思う次第です。そこに親睦・交流の原点があるのではないかと思います。私はある時、「サインメーキャップに行く時に、そこまで車で行き、ホテルで名前を書き、昼ご飯の場所を探す…ならば、メーキャップで他クラブの例会に出席すれば、食事も出来、交流が深まり、時間も変わらない」と気付き、それからは他クラブへのメーキャップに行くようになりました。名古屋東南RCは水曜日の午後に名古屋マリオットアソシアホテル、瑞穂RCは木曜日にヒルトンホテル、名南RCは火曜日にマリオットアソシアホテルで午後6時からが例会です。他のクラブのメーキャップに行くならば、ぜひこちらのRCへ行くことをお薦めします。

私が会長に就任してすぐの地区のオリエンテーション時に、この4RCの会長に集まっていたとき、年に1度の集まりは、まとまりがないので別の形にしたいとお伝えしたところ、その場でご賛同いただき、今回のような自分たちの手作りの演奏会を披露しようとなりました。RCが生まれてから、根本の精神は変わり

ませんが、RCも時代と共に変遷していかなければならぬと思います。一つ一つ新しいことを導入しながら発展的に前を向いて考えて行きたいと思っております。

どうもありがとうございました。

#### 出席報告

亀井直人出席委員長

会員66名 出席42名 (出席計算人数52名)

出席率 72.4%

2月 3日 は補填により 85.0%

#### 幹事報告

加納 裕幹事

- 明日2月10日(木)は振り替え休会となります。
- 次週2月17日(木)西名古屋分区I.M.が名古屋観光ホテルにて開催されます。
- 新人研修セミナー 15時15分~16時  
式典ならびに講演会16時20分開会

#### ニコボックス

亀井直人ニコボックス委員長

- 誕生日月です。 馬場 將嘉さん
- おかげ様で息子が2月13日で2才になります。ありがとうございます。 鶴田 浩さん
- 2月20日誕生日です。 松井 善則さん
- 4RC合同例会。よろしくお願いします。

田中 隆義さん	大川 嘉成さん	山田 鎮浩さん
鈴木 淑久さん	岩田 吉廣さん	鈴木 圓三さん
近藤 雄亮さん	梅村 昌孝さん	大嶽 達郎さん
松岡 道弘さん	長瀬憲八郎さん	増田 盛英さん
宇佐美貞夫さん	高須 洋志さん	松波 恒彦さん
		吉木 洋二さん

#### 熱田RAC

熱田RAC 小岩大輝会長

本日は4RC合同例会にお招きいただきましてありがとうございます。ロータークターにとって、ロータリアンの皆様との交流はめずらしく、とてもありがたく思っております。私たちの今期のテーマは「交流・親睦・笑顔」です。アクターはもちろん、ロータリアンの皆様方との交流も含まれております。

私たち名古屋熱田RACは例年「クリスマスパーティー」を行っておりましたが、今期は趣向を変えて8月にフットサルを行いました。しかし残念ながらロータリアンの皆様にご参加いただけなく、申し訳なく思っております。そこで、来月3月13日(日)に4RCの皆様を対象にした招待行事を企画しておりますので都合が合う方はぜひご参加ください。よろしくお願い申し上げます。

**開会挨拶:名古屋瑞穂RC 田中隆義会長**

みなさんこんばんは。今日は年に1回の恒例の4RC合同例会です。今回は名古屋南RCの皆様に大変お世話になりましたありがとうございます。

先ほどもお話をありがとうございましたが、今年度の初めに近藤会長から「せっかくお金を使ってアトラクションを呼んでもだれも聴いていないので、今年の4RC合同例会はアトラクションなしで行いたい」と提案があり私も同感で賛同いたしました。しかし今夜は南RCの有志バンド「ザザン・シープ」が友情出演してくださることになりました。「ザザン・シープ」の皆さんありがとうございます。今夜は皆さんと一緒に「ザザン・シープ」の演奏を楽しく聴きたいと思います。そして短い時間ですが、4RCの皆さんと楽しく語り合い、さらに友情を深め合うことができれば幸いと思います。

それではただ今より、4RC合同懇親会を開催いたします。

**乾杯:名古屋名南RC 太田敦士会長**

みなさんこんばんは。少しPRをさせていただきたいと思います。再来週は私ども名古屋名南RCの20周年記念例会となります。ここにお集まりの皆様方のご多幸とご健勝を祈っての乾杯の音頭なのですが、一緒に我々名古屋名南RCの20周年記念例会も無事に開催されますように願いを込めまして。乾杯。

**アトラクション:ザザン・シープ(名古屋南RC有志バンド)****次期ホストクラブ会長挨拶:名古屋東南RC 山口剛男会長**

みなさんこんばんは。名古屋東南RCの山口です。日経新聞に200年以上続いている企業について取材をする「200年企業」という連載記事がありまして、先日私の知り合いの企業がそこに紹介されました。その社長がインタビューを受けた際、記者の方に「200年以上続いている企業の共通点は何ですか」と尋ねたところ記者の方は少し考えて「創業時の仕事内容と、今現在の仕事内容が同じ企業はほとんどありません。」と答えたそうです。つまり時代の変化に素早く対応できる企業が長く現在まで生き残っているのではないかでしょうか。

それではRCはどうであろうかと考えてみると、まず創立当時からありました「一業種一名」という縛りが無くなり、そしてクラブによっては女性会員の受け入れも奨励するようになりました。やはり200年続いている企業と同じように時代に応じて変わってきたているのだと感じます。そのような姿勢は大切なのではないでしょうか。

次回の4RC合同例会のホストは私達名古屋東南RCです。本日御出席されている皆様の会社や4RCが今後100年、200年と時代の変化に対応しながら益々発展することを祈念し、また来年の4RC合同例会に皆様揃ってご出席いただきますようお願い申し上げまして、私の挨拶とかえさせていただきます。

本日はどうもありがとうございました。

**「手に手つないで」唱和:名古屋音楽学校講師****閉会挨拶:名古屋南RC 落合 肇副会長**

あっという間の二時間でした。皆様楽しんでいただけましたでしょうか。名古屋南RC有志によるザザン・シープの演奏も和気藹々とした中でお楽しみいただけたかと思います。

名古屋名南RCさん、創立20周年おめでとうございます。実は私達名古屋南RCもちょうど来週創立55周年を迎えます。そして次期4RC合同例会ホストクラブの名古屋東南RCさん、来年はよろしくお願ひいたします。

季節の変わり目ですので体調にご留意下さい。今後の皆様のご活躍をお祈りいたします。

それではまた次回4RC合同例会でお会いしましょう！

**例会のご案内****■今週の行事 2月17日(木) 西名古屋分区IM**

場 所:名古屋観光ホテル  
時 間:新人研修セミナー 15:15~16:00  
式典並びに講演会 16:20~19:40

**■次週の卓話 2月24日(木)**

米山撰学生: 楽怡さん  
テー マ: 大切にしたい、その辯

**■次々週卓話 3月3日(木)**

卓話講師:中国華南理工大学外国語学院  
日本語学科准教授 金華さん  
テー マ: 中国の現状と大学の日本語教育